

## Gitanos y Guardias Civiles disputan un partido de fútbol siete

Convivencia organizada pro la asociación cultural de jóvenes gitanos Gólgota

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 5 de julio de 2010 - 11:11



El pasado viernes, la casi legendaria enemistad entre calés y agentes de la Benemérita se olvidó por unas horas con motivo de la jornada de convivencia organizada por la Asociación Cultural de Jóvenes Gitanos "Gólgota".

Un encuentro de fútbol siete celebrado en la Ciudad Deportiva de nuestra localidad, enfrentó a gitanos y guardias civiles, colectivos tradicionalmente encontrados que volvían a verse las caras con un balón de por medio y sin otro mediador que un colegiado, en

es Sin televisión de por medio y sin los millares de espectadores que llenan los estadios del mundial, los pocos aficionados que asistieron al encuentro, mayoritariamente hinchas del cuadro calé, animaron de lo lindo, sufriendo con cada jugada de peligro y celebrando los tantos de su equipo, tanto o más que ver, por una vez, a un gitano persiguiendo a un guardia civil cuando estos últimos tenían la pelota. Paradojas del deporte.

Un evento en el que, el resultado fue lo de menos y lo más importante las bromas, el buen ambiente y la camaradería que reinó en la convivencia que siguió al evento deportivo en el que, pese a posibles rencillas históricas, reinó en todo momento el bueno juego y la caballerosidad.